

# 楽しいこといーっぱい！！！！

「ちゅうりっぷぐみ」は、雨が降ってしまい遠足に行けなかったものの、園で楽しいことをいーっぱいしました♪ごっこ遊びを楽しんだり、宝探しゲームをしたり…♪とっても大盛り上がりでした。そして、お弁当の時間☺子どもたちは、朝来るととっても大事そうに持っている姿にほっこり☺とってもモリモリ食べました～！！



「たんぽぽぐみ」は、みんなで飛鳥山公園に遠足に行きました。保育園から、飛鳥山公園までは距離があったものの、みんな頑張って歩きました。

公園では、保育園にはない大型遊具に大興奮☺たくさん体を動かして遊びました～♪



「ひまわりぐみ」は雨が降ってしまい、園の中でスタンプラリーをしました♪  
みんなが大好きな歌を歌うミッションなど、とても楽しいスタンプラリーになりました。  
子どもたちからも「もっとやりたかった」「楽しかった♪」などという声が聞こえました。  
そのあとは、屋上へ！みんなでお弁当をたべました☺



「ゆりぐみ」は、みんなの公園に遠足に行きました。公園では、スタンプラリーとマラソン大会をしました。スタンプラリーでは、体を動かすミッションだったり、お友達の良いところを言い合うミッションをしました。他にも、レベルの高いミッションがたくさんありました。最後は、マラソン大会をして体をたくさん動かしました。保育園に戻り、お腹がペコペコのゆりぐみさん。屋上でおいしいお弁当を食べました～♪♪



秋は、楽しいことがいっぱい、遊びも広がっていきます。体を動かして遊ぶこと、イメージを膨らませて遊ぶことで、心も体も大きく成長していきますね！